

San José, Costa Rica.
30 de enero del 2025.

Señor
Rodrigo Chaves Robles
Presidente de la República

Querido Señor Presidente:

Costa Rica es un país maravilloso, es un país que vale demasiado la pena. Este es un pueblo que se despertó, que se despertó para nunca volver atrás. Para nunca volver atrás a la Costa Rica corrupta, a la Costa Rica tomada por una casta política que la desangró, a la Costa Rica de la argolla y el privilegio para unos pocos a costillas del pueblo.

Costa Rica se despertó para entender que las instituciones no son fines en sí mismas, sino que su valor radica en el aporte que le hagan al bienestar y al progreso de cada uno de los costarricenses. Este pueblo bendito, entendió que la plata alcanza cuando no se la roban y cuando se trabaja con entrega, con compromiso y con eficiencia.

Este país ha probado durante los últimos, casi 3 años, las mieles de un buen gobierno, hemos visto como la pobreza disminuye, como se reduce la desigualdad y como se alcanzan los niveles de desempleo más bajos en la historia nacional.

Hemos vivido como sociedad un cambio que muchas veces creímos solo estaba en nuestros sueños. Hemos visto como el No Se Puede se desterró para darle paso al No Aflojarás.

Y es así Sr. Presidente, usted ha demostrado con hechos concretos, con resultados, le duela al que le duela, que es posible tener una Costa Rica mejor para todos. Servir al pueblo de Costa Rica desde el día 1 de su Gobierno ha sido el más grande honor que he recibido, ser su jefa de Gabinete, su Ministra de la Presidencia y también su ministra de MIDEPLAN, hacer equipo junto a usted, aprender de usted, soñar con usted y trabajar codo a codo, hombro con hombro contra viento y marea en la construcción de una mejor Costa Rica es algo que atesoraré en mi corazón, y que espero contar algún día a mis nietos con el pecho hinchado de orgullo.

Don Rodrigo, Dios nos ha permitido hacer cosas maravillosas por esta Patria bendita, a Él las gracias y a todo el pueblo de Costa Rica que no aflojó y nos permitió ir rescatándola del abismo en que la dejaron los partidos tradicionales, nos permitió devolverle la fe a nuestro país, de que sí hay gente honesta y capaz, que pone al pueblo por delante antes que a los partidos políticos y sus amigotes. Don Rodrigo, y es que trabajar juntos, hacer yunta fue como juntar el hambre con las ganas de comer. Queda mucho por hacer, pero usted abrió el camino y sembró las semillas de una Costa Rica que no va a volver atrás.

La semilla que usted sembró, la semilla que hemos cultivado y que ya está dando frutos, la voy a cuidar como el tesoro más grande porque de esos frutos depende que sigamos viendo sonrisas en el pueblo de Costa Rica.

Le presento mi renuncia al cargo de Ministra de la Presidencia a partir del próximo 01 de febrero del 2025, para entregarme con alma, corazón y vida a nuevos proyectos, para ir como un jaguar hambriento de conquistas, me voy a nuevos proyectos que estoy segura lo harán sentirse muy orgulloso.

Gracias por su confianza y por permitirme servir al país a su lado.

Cordialmente


Laura Fernández Delgado

Ministra de la Presidencia



R/ Gabriel Aguilar
10:45 30/7/25